



大塚だより

大田区立調布大塚小学校
校長 玉野 麻衣



3学期始業式・85周年開校記念の式

副校長 戸村 隆之

1月8日(木)に始業式、開校記念の式を実施しました。冬休みを終えて元気なこどもたちの声が学校に戻ってきました。始業式では、4年生代表児童が3学期の目標を堂々と発表しました。その発表の一部を紹介します。

連合音楽会のピアノのオーディションを受けることにしましたが、落ちてしまいました。頑張って練習していたのでとても悔しかったです。でも、リコーダーをしっかり頑張りました。そして、あきらめず、音楽会で「もみじ」の伴奏のオーディションを受けることにしました。結果は、見事合格でした。わたしは、あきらめずに何度も挑戦することが大切だと学びました。

僕はすぐけんかしたり、人のことを責めたり悪口を言ったりしたところがありました。行動を変えて何かを言うときにこれを言ったら傷つくかな、けんかになるかなと考えて過ごしたいです。

どちらの児童も失敗したり、うまくいかなかったりしたことから次への目標を導き実行しようとしているのが分かりました。新しい年になり、これから目標を立てたこどもたちが多いと思います。たとえうまくいかなくても、あきらめず努力する姿勢を大切にしていってほしいです。

始業式に引き続き、開校記念の式を行いました。今年は調布大塚小学校85周年となりました。式の中で、本校卒業生の学校運営協議会会长 稲垣 芳隆 様から当時の調布大塚小学校や地域の様子についてお話しいただきました。また、85周年の区切りの年ということでPTAから85周年記念スポーツタオルをプレゼントいただきました。式の中で6年生の代表児童が、調布大塚小学校の素敵なところを2つ紹介してくれました。

①みんながよく学習するところ ②こどもたちや先生たちが明るいところ

この素敵なところがこれからもよくなっていくような1年にしていきましょう。

代表児童の言葉の全文は、本校ホームページで紹介していくので、是非ご覧ください。



2月の生活目標

「寒さに負けず、健康に過ごそう」

インフルエンザが流行する季節です。寒い日が続きますが、日々健やかに過ごせるとよいです。手洗いやうがいなどの予防、適度な運動、早寝早起き朝ごはんをして過ごしましょう。

2月の保健目標

「友達と仲よくしましょう」

自分の考えと友達の考えが違うことは当たり前のことです。一度、相手の気持ちになって考えてみることができれば、多くの問題は解決できるのではないかでしょうか。

今年もたくさん自分や友達の良いところを見つけていきましょう。

○ ボランティアのお願い

内容	日時	集合場所
図書室の整備	1月30日(金) 10時~	図書室

少しの時間でも結構ですので、ぜひお立ち寄りください。

※問い合わせ:スクールサポート調布大塚 [mail](mailto:schsuppo@gmail.com) schsuppo@gmail.com



クラブ紹介

クラブ活動は、4年生から6年生の児童が希望したクラブに入り、クラブ長を中心に計画を立てて活動しています。来年度は、今の3年生がクラブ活動に加わります。

理科クラブ

理科クラブでは、興味のあることについて、自分たちで実験や観察の計画を立て、学年を越えて協力し活動しています。6年生を中心となり理科の学習を応用して仕組みを考えたり、授業では扱わない実験に取り組んだりしています。今年度は、ダイラタンシーやスライム、バスボムなどを作りました。

屋内スポーツクラブ

屋内スポーツクラブは、体育館で活動しています。体育館で行える運動の中から、自分たちが取り組みたいことを話し合って決めました。今年度は、1学期にドッジボール、2学期にソフトバレーボール、3学期にバドミントンを行いました。6年生を中心に練習方法やルール、作戦等をみんなで考えています。練習を重ねる中で技能を上達させながら、試合を楽しんでいます。

料理・手芸クラブ

手芸では、キーホルダー、クリップ、ゆびあみマフラー。料理では、フルーツ白玉、ゼリー、クレープを作りました。6年生を中心に教え合ったり、協力し合ったりして活動しています。和気あいあいと楽しい雰囲気の中、異学年の交流も深まっています。料理の写真は教員室前の壁に掲示しています。

図工・創作クラブ

図工・創作クラブは、図工室で活動しています。イラスト、工作、創作活動から自分のやりたいことを選んで、それぞれの課題に添って活動しました。イラストや創作活動はタブレットを使ったり、紙に描いたりして制作し、工作は木や紙粘土を使って制作したりしました。出来上がった作品は、教員室前の廊下に飾っています。

ダンスクラブ

ダンスクラブは、今年度発足したクラブです。学年が入り混じって、グループに分かれ、K-pop や J-pop のダンスをコピーしています。

毎回のクラブ活動では、6年生が中心となって練習の計画を立てたり、ダンスのポイントを教え合ったりしています。練習を見合い、お互いを高め合いながら、楽しんで活動しています。

屋外スポーツクラブ A

屋外スポーツクラブ A は、校庭で活動をしています。今年度は、ドッジボール、キックベース、ティーボールなどの球技を行いました。6年生を中心にルールやチーム決めを考え、試合を楽しんでいます。6年生が下級生をリードし、協力しながら、試合の準備や片付けを行い、充実した活動を行っています。

屋外スポーツクラブ B

屋外スポーツクラブ B では、リレーや走り幅跳び、ハードル走などの陸上競技の他、ドロケイや鬼遊びなどに取り組んでいます。やってみたい競技や鬼遊びを話し合い、計画を立てて進めてきました。6年生が中心となって、運動のポイントを教え合いながら活動しています。全力で駆け抜け、跳んで、走ることの楽しさを味わっています。

図画工作科担当より

図画工作科専科

今年度は、来年度の展覧会に向けて、題材に取り組んだり、今まで学んできたことをさらに表現に生かした学習に取り組んだりしました。新しい道具や技法に出会うときは、試す活動を取り入れたり、ペアで話して確認したりして、ポイントを理解することで、自分の作品に取り入れられるように指導してきました。こどもたちは、ポイントを理解しながらのびのびと表現することを楽しんでいます。ご家庭でもどのような学習をしているのかお話を聞いてください。